

平成23年5月11日

保護者の皆様

広島市立鈴張小学校
校長 加藤 恵子

大雨に関わる対応とお願い（お知らせ）

若葉の候、皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日ごろから、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

さて、中国地方から関東の南東に延びる前線の影響で、九州から関東甲信越は12日にかけて局地的に雷を伴う非常に激しい雨が降り、大雨になると、気象庁が本日発表しています。大きな被害が出ないように万全の注意をしたいものです。

5月12日の朝の登校につきましては、4月の「災害発生予報時における緊急体制」でお知らせしましたマニュアルに沿って対応します。ご理解とご協力をお願いいたします。

記

5月12日（木）の朝

マニュアル（通知）

（1）午前7時の時点で、広島県南部・広島市に「暴風警報」「大雨警報」「洪水警報」の一つでも発表されている場合は臨時休校とします。

ご自宅近くにお住まいの地域のサポート隊の方がおられましたら、その旨お知らせお伝えください。

鈴張児童館・留守家庭子ども会は、学校と同じ対応となります。（学校が臨時休業の場合は児童館・留守家庭子ども会も閉館・閉会です。）

（2）登校後に警報が発令された場合

風雨の状況によって、下記の対応が必要となる場合もあります。

風水害の緊急時、下校に危険がないと判断した場合は、授業を切り上げて、一斉下校とします。（途中まで教職員が送るようにします。）

留守家庭子ども会に入っている児童は、留守家庭の方からお迎えの連絡をいたします。その場合、児童は学校で待機します。

カード来館の児童は、学校の方からお迎えの連絡をいたします。その場合、児童は学校で待機します。

下校に危険があると判断した場合は、学校待機とします。その際には、学級非常連絡網でお知らせしますので、保護者の方による全児童のお迎えをお願いいたします。

各家庭で、お子さんに次のことを話したり約束したりしておいてください。

気象情報をよく知る。

警報が出ているときは外では遊ばない。

お家の人と所在確認をしておく。（連絡が付くようにしておく）

本日は、下校に危険がないと判断し、通常通りの授業をし、教師引率のもと学年下校をさせました。